

Rakerda PAN Jeneponto Nyatakan Sikap Dukung Syamsuddin Karlos di Pilkada 2024

Syamsir, HR - JENEPONTO.URBANESIA.ID

Jun 22, 2022 - 11:53



Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Amanat Nasional (PAN) Kabupaten Jeneponto menggelar rapat kerja daerah (Rakerda).

JENEPONTO, SULSEL- Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Amanat Nasional (PAN) Kabupaten Jeneponto menggelar rapat kerja daerah (Rakerda) di Aula Hotel Karsut, Jalan Ishak Iskandar, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Jeneponto, Rabu (22/06/2022).

Dalam rapat tersebut, Ketua DPD PAN Jeneponto Asdin Basoddin Azis Beta mengumumkan bahwa PAN mendukung Syamsuddin Karlos dalam pemilihan Kepala daerah (Pilkada) 2024 mendatang.

Menurut Asdin, pada Pilkada 2024 mendatang harus kader PAN yang diprioritaskan didukung penuh maju di Pilkada Jeneponto.

“Kita tidak mau lagi seperti yang lalu, mengusung calon yang bukan kader. Jadi siapa saja kader yang tidak mendukung, maka diberi sangksi,” pungkas Admin

Bahkan Asdin memberi warning kepada seluruh kader PAN di Jeneponto wajib mendukung calon Bupati Jeneponto dari Kader PAN.

“Tidak ada alasan Kader PAN Kabupaten Jeneponto untuk tidak mendukung kader yang maju di Pilkada 2022,”katanya.

Dari pantauan sulselsatu.com, tema dalam Rakerda DPD PAN Jeneponto yakni “Sukses Pileg, Sukses Pilpres dan Pilkada.

Hadir dalam acara tersebut, Anggota DPRD Provinsi Fraksi PAN, Syamsuddin Karlos, Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar (Ketua DPD II Golkar Jeneponto), Ketua DPC Partai PAN Jeneponto, Asdin Basoddin Azis Beta, Ketua DPC Partai PKS Jeneponto, Andi Tahal Fhasni.

Tidak hanya itu, terlihat juga hadir Ketua DPC Partai Hanura Jeneponto, Andi Mappatunru, Kepala Kesbangpol Kabupaten Jeneponto, Syarbini Mattewakkan Serta para pengurus Partai PAN Jeneponto.

Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar yang membuka Rakerda ini mengatakan, dirinya hadir dalam acara ini sebagai bupati.

“Saya hadir disini selaku Bupati untuk menyampaikan selamat rapat kerja. Semoga kegiatan ini diharapkan melahirkan calon pemimpin berkualitas untuk Jeneponto,”kata Iksan.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq